

学校教育目標：感性豊かで、主体的に行動する生徒の育成
重点目標：未来の社会で活躍するために必要な夢元の力の育成

令和6年10月 2日

学校だより No.8

長崎市立大浦中学校
文責 校長

英検 IBA テスト実施 **夢元**

9月24日(火)、英検 IBA のテストが2年生を対象に行われました。本テストは長崎市内の2年生全員が対象となり受験しました。日ごろの英語の学習がどれくらい身につけているか確認できるものです。結果はまだ先のこととなりますが、成績表が配布されますので、その結果をもとに、個人の学習の改善につなげてほしいと思います。これから子どもたちは、**国際化が進む社会で活躍していかなければいけません。**いつも元気に明るく指導をいただいているALTの先生の協力も得ながら、未来を見据えて学習を進めていってほしいと思います。

理科の研究授業参観 **夢元**

9月25日(水)に香焼中学校で長崎市の理科の先生方が参加しての研究授業が開催されました。私も参加させてもらったのですが、研修で得られたことをお知らせしたいと思います。

1年生の授業でしたが、香焼中学校は16名で授業が行われていました。どこの学校も生徒数が少なくなってきたことを感じました。4人のグループで実験を行っていました。どのような実験を行えば課題を解決できるかを話し合いながら授業を進めていました。本校でも**対話を行いながら、新たな考えを見出す活動**を行うようにすることを子どもたちとも確認していますが、他の学校でもこれからの社会に必要な力として対話活動に取り組んでいます。本校でも、授業の中で積極的に意見交換を行うようにしていってほしいと思いました。

また、クロムブックを用いて、結果をまとめることも行っていました。これからの社会では、情報機器を使いこなすことも大事なスキルとなります。

未来の社会で活躍するために必要な力(夢元の力)をしっかりと身につけていくようにしましょう。

2回目の全校音楽

前回の学校だよりにて、連合音楽会に向けて子どもたちが練習を積み重ねていることをお知らせしておりましたが、27日(金)に2回目の全校音楽が体育館で行われました。ブリックホールで開催される音楽会(10/17)では、本校は日吉中学校と一緒に参加し、演奏を行います。そこで、練習風景を日吉中学校に届けるために、本番で演奏される3曲の演奏をビデオカメラで撮影しました。子どもたちも他校に紹介するというので、真剣な表情で取り組んでいました。前回より成長した姿が見られました。日吉中学校と合同で演奏することが楽しみです。



駅伝大会 ふぁいと!

10月3日(木)は長崎市中総体駅伝大会が長崎市総合運動公園で開催されます。

1日(火)に激励会が行われ、選手の皆さんの意気込みが伝わってきました。

また、選手代表の2人の言葉には、これまでにお世話になった方への感謝の気持ちが述べられていました。とても嬉しく思いました。学校で応援する生徒もマネージャーも選手の皆さんも**全員で大会に臨んでほしい**と思いました。

「大中ファイト!」 「オー!」